



Suma de voluntades para mantener limpia Mérida: Cecilia Patrón

La candidata a la alcaldía de Mérida, Cecilia Patrón Laviada, se unió al primer evento de “plogging” organizado por la fundación Limpiemos Yucatán en la comisaría de Temozón, en un esfuerzo por promover la conciencia ambiental y la participación ciudadana en la conservación del entorno. Junto a voluntarios de diversas organizaciones y ciudadanos comprometidos, la diputada recorrió las calles de Temozón recogiendo residuos sólidos, una iniciativa novedosa que combina la práctica deportiva con el cuidado del medio ambiente.

<https://24horasyucatan.mx/2024/02/10/suma-de-voluntades-para-mantener-limpia-merida-cecilia-patron/>